

# *Denuncia Cuba en la Unesco daños del bloqueo impuesto por EE.UU.*

---



Paris, 11 abr (RHC) Oscar León, representante de Cuba ante el Consejo Ejecutivo de la Unesco, denunció ante ese órgano los daños ocasionados por el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra su país hace más de 55 años.

De acuerdo con un reporte de la cancillería, el diplomático indicó que se trata del sistema de sanciones unilaterales más injusto, severo y prolongado que se aplica contra un país que ve afectado todos los ámbitos de la sociedad, incluidos los sectores de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Añade el texto, que luego de reafirmar el compromiso de Cuba con la Unesco, destacó León la labor realizada para garantizar la completa contribución al presupuesto regular, esfuerzos que a su juicio, no son menores, considerando la condición de país en desarrollo y el recrudecimiento del bloqueo.

Asimismo, recuerda el informe que el bloqueo impuesto a Cuba es el principal obstáculo para el desarrollo de la economía y que éste, constituye un grave desafío para la implementación de la Agenda Dos Mil 30 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188151-denuncia-cuba-en-la-unesco-danos-del-bloqueo-impuesto-por-eeuu>



**Radio Habana Cuba**